



El rioja se topa con el invierno ruso

El frío amenaza el tren a Pekín con productos españoles **PÁGINA 18**



Los transgénicos dividen a Europa

Cada país podrá decidir si autoriza estos cultivos **PÁGINA 26**

Woody Allen se atreve con la tele

Amazon ficha al cineasta para que dirija una serie **PÁGINA 28**



Valls declara que Francia está “en guerra” contra el yihadismo

El primer ministro ordena controles inmediatos a las comunicaciones en Internet

Merkel participa en Berlín en un acto para denunciar el avance de la islamofobia

El presidente de Turquía acusa a Occidente de hipocresía y de racismo

CARLOS YÁRNOZ / LUIS DONCEL
París / Berlín

“Francia está en guerra contra el yihadismo y el islamismo radical, pero no contra el islam y los musulmanes”. Así concluía ayer el

primer ministro francés, Manuel Valls, su discurso en el homenaje de la Asamblea Nacional a las víctimas de los atentados de París.

El dirigente socialista anunció “medidas excepcionales” para combatir la amenaza yihadista,

entre ellas un mayor control de las comunicaciones en Internet.

Por la tarde, la canciller alemana, Angela Merkel, encabezaba una concentración en la Puerta de Brandeburgo en repulsa por las manifestaciones islamó-

fobas que se están extendiendo por el país. Desde Turquía, su presidente, Recep Tayyip Erdogan, acusaba a Occidente de hipocresía por no hacer nada para frenar los movimientos de odio hacia los musulmanes. **PÁGINAS 4 A 8**



El nuevo director de *Charlie Hebdo*, Gérard Briard (a la izquierda), y el periodista Patrick Pelloux (a la derecha), consuelan al caricaturista Luz, autor de la portada, durante la rueda de prensa en la que presentaban el último número del semanario satírico. / PHILIPPE WOJAZER (REUTERS)

EL PAÍS, con ‘Charlie Hebdo’

Como gesto de solidaridad, este diario reproduce dos páginas del número especial que hoy publica el semanario atacado

EL PAÍS reproduce, traducidas al español, dos páginas del nuevo número que hoy publica la revista *Charlie Hebdo*, como gesto de solidaridad con el semanario en cuya sede irrumpieron hace una semana los hermanos Kouachi, asesinando a 12 personas, entre ellas su director y tres de sus caricaturistas más emblemáticos.

Charlie Hebdo regresa a los quioscos con una tirada excep-



cional de tres millones de ejemplares —estaba previsto imprimir un millón, frente a los 50.000 habituales—.

El nuevo número, el 1.178, también se publica en su web en español, inglés, árabe y turco. La cantidad que se recaude con la venta del primer millón de ejemplares se destinará a las víctimas del atentado. **PÁGINAS 2 Y 3**

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 22**

El escándalo de Petrobras deja en el aire las grandes infraestructuras de Brasil en 2015

Empresas investigadas desarrollan los cuatro proyectos clave

GIL ALESSI, **São Paulo**

El escándalo de corrupción de Petrobras ha dejado en el aire el futuro de las principales obras de infraestructura que tenían que terminarse en 2015 en Brasil. Una hidroeléctrica, un trasvase, la reforma de una carretera que cruza el país de norte a sur y la ampliación de una red de ferrocarril son los proyectos que pueden verse afectados por la trama. Las empresas que los desarrollan están siendo investigadas por su supuesta vinculación a la red de comisiones. **PÁGINA 9**

El Gobierno y el PSOE alcanzan un pacto de Estado contra el terrorismo

FERNANDO GAREA, **Madrid**

El Gobierno español y el PSOE acordaron ayer elaborar conjuntamente una propuesta de ley orgánica contra el terrorismo que permita combatir a los yihadistas. Entre las medidas se halla tipificar el reclutamiento y adiestramiento en países que exporten la yihad. **PÁGINA 14**

idealista.com
el portal inmobiliario líder